

MOI, ISAO

Je n'arrive pas à y croire...

Bon, autant commencer par le commencement.

Je ne sais pas si vous me croirez, je ne sais même pas si vous me lirez un jour, mais je préfère mettre les choses au point : ce que je vais vous raconter m'est vraiment arrivé.

Je m'appelle Isao Kushinawa. J'ai 34 ans, une femme et un fils de huit ans. Je travaille au ministère des affaires étrangères et il y a deux ans, il m'est arrivé ce qui est sans doute l'histoire la plus étrange de l'histoire de l'humanité.

Tokyo, novembre 2013. Ce soir qui devait être un soir ordinaire a changé ma vie. Je rentre de mon bureau en passant par la nationale. Soudain, en face de moi, le phare d'un scooter. Aveuglé, je perds le contrôle de mon véhicule. Coup de frein. Coup de volant. Je percute le scooter de plein fouet. Je sors de la route, fais un tonneau et m'écrase contre un arbre.

Trou noir.

Des minutes qui paraissent des heures.

Des heures qui paraissent des minutes.

Seul...

La lumière.

Une lumière aveuglante, forte. Une lumière qui fait mal aux yeux, comme quand on se réveille au petit matin. Ensuite, des voix. Confuses d'abord, puis de plus en plus précises, jusqu'à ce que je parvienne à distinguer des mots, des bribes de phrases.

« -...est impossible !

-...avons fait tout ce qui était en notre pouvoir.

- Mon petit Joshio...

Attendez une minute. Joshio ?

Je bouge une main.

« - Oh ! Je crois qu'il a bougé ! »

J'ouvre les yeux.

« - Ça y est ! Il a ouvert les yeux ! »

Des gens. Des tas de gens en blouse verte, des chirurgiens. Et puis aussi un couple qui me regarde avec amour et tendresse.

« - Ne t'inquiète pas, Joshio. Tu es sauvé maintenant.

- Tu nous as fait une de ces peurs... »

Devant mon lit – car je suis allongé dans un lit – se trouve un miroir. Je lève la tête pour me regarder dedans.

...

Nouveau trou noir.

Je m'appelle Isao Kushinawa, et il y a deux ans, jour pour jour, un terrible accident a changé ma vie à tout jamais.

Vous l'aviez sans doute deviné, mais la vérité est là : mon esprit est toujours en vie, mais mon corps est mort. Je suis désormais Joshio Sikamoto, un jeune homme de 17 ans passionné par le moto-cross.

En résumé, mon esprit s'est transporté dans le corps de Joshio au moment de l'accident.

Cependant, l'esprit de Joshio n'a pas disparu, bien qu'il n'agisse plus de manière directe. Je le sais pour plusieurs raisons, notamment car je suis devenu expert en deux-roues alors que je n'en avais jamais conduit auparavant, et aussi parce que je sais plein de choses sur les parents de Joshio alors que je ne les connais pas du tout. Parfois, j'ai aussi des souvenirs qui me viennent en tête, d'événements que je n'ai pas vécus, comme un championnat de moto-cross.

En bref, l'esprit de Joshio est là, mais n'a pas accès à son corps pour s'exprimer, alors il me transmet une partie de son savoir et de ses souvenirs.

Jusqu'à maintenant, je ne l'ai dit à personne, et personne ne s'en est rendu compte. En effet, l'accident, ou tout du moins le choc, m'a rendu muet. Je ne sais pas si ma famille lira ces lignes un jour, mais pour ceux qui le feront, souvenez-vous d'une chose...

Isao Kushinawa est toujours vivant.

Lucien Besse (4D)